

Appel pour la Libye

Des peuples se soulèvent contre les dictatures qui les oppressaient depuis des décennies. En Tunisie, en Egypte, ils ont fait dégager les prédateurs qui avaient fait main basse sur les richesses de leurs pays et leurs libertés. Comme une traînée de poudre, la ferveur populaire bouscule les ordres établis et met en cause radicalement les équilibres géostratégiques établis au profit de ceux qui se prennent pour les maîtres du monde. Les peuples arabes nous montrent par leur courage, leur détermination, au prix de sacrifices qui forcent le respect que l'émancipation est toujours l'affaire des citoyens quelles que soient les volontés de les soumettre. Nous vivons le temps du passage de la décolonisation à la libération de nombreux pays.

En Libye aussi, une révolution s'est déclenchée. Ce que nous apprenons de la répression malgré la censure du régime sanguinaire qui s'accroche au pouvoir nous fait horreur, nous révolte.

Partout, se lèvent des voix pour exiger que cessent les massacres et que soit fait droit aux combattants de la liberté qui n'ont que leur dignité face aux armes vendues par les pays riches à leur ami Kadhafi. La France, l'Europe doivent sans aucun délais agir pour se mettre aux côtés de citoyens libyens qui libèrent leur pays.

Parce que nous sommes aux côtés des forces populaires qui écrivent en grand l'Histoire du progrès humain, parce que nous aussi dans notre propre pays, nous luttons pour la justice sociale, nous nous rassemblerons **mardi 1^{er} mars à 18 heures devant la Préfecture de Saint-Brieuc.**

Premiers signataires :

Mouvement de la Paix, Appel des cent pour la paix, Comité pour l'annulation de la dette du tiers monde